

# PRESSEINFORMATION

---



Haltern am See, 20. September 2018

## **Markierungen an der Einmündung Hennewiger Weg /Römerstraße**

Um die Verkehrsführung an der Ecke Hennewiger Weg / Römerstraße zu verbessern, einigten sich jetzt die Mitglieder des Bau- und Verkehrsausschusses mehrheitlich auf eine einjährige Probephase. Denn nun sollen neue Fahrbahnmarkierungen dazu beitragen, um die geltende Rechts-vor-Links-Regelung besser zu verdeutlichen. Diese Markierungen könnten dafür sorgen, dass der Einmündungsbereich schmaler dargestellt werden kann.

Dieses Thema war bereits 2009 hochgekommen. Damals sah die Politik keine Handlungsnotwendigkeit, weil an dieser Stelle keinerlei Unfälle geschehen waren. Nun tauchte die Diskussion erneut auf, auch wenn es nach wie vor kein Sicherheitsproblem gibt. Die Verkehrs- und Unfallsicherheitskommission hatte sich die Stelle im Juli erneut angesehen und danach den Vorschlag gemacht, der nun abgesegnet worden ist.